



BENJAMIN ADJEI

Landtagsabgeordneter

Als Europasprecher der Grünen Fraktion in Bayern schaue ich über Landesgrenzen hinaus. Ich habe im Blick, wo Bayerns Chancen in der europäischen Gemeinschaft liegen.

Eine engagierte Europapolitik bedeutet für mich als Informatiker, die Digitalisierung voranzutreiben. Sie ist unser Motor für die Erreichung grüner Ziele und die Förderung einer nachhaltigen Entwicklung. So können wir wirtschaftliche, soziale und ökologische Aufgaben auf innovative Weise angehen.

In einer zunehmend vernetzten Welt ist die Bedeutung Europas für Bayern unbestreitbar. Ich finde: Die europäische Gemeinschaft macht Bayern stärker.

Nur mit einem starken und geeinten Europa können wir die derzeitigen Herausforderungen bewältigen.

Ein gutes Leben für alle.

Wir wollen ein gutes Leben für alle. Nur mit einem starken Europa schaffen wir eine moderne und vielfältige Gesellschaft. Fairness und Gerechtigkeit sind europäische Werte, hinter denen wir Grüne voll und ganz stehen. Die Stärkung von Nachhaltigkeit und Klimaschutz sind globale Aufgaben, die wir gemeinsam angehen müssen. Wir setzen uns ein für den Erhalt von Frieden, damit alle ein gutes und sicheres Leben führen können.

Lass uns ins Gespräch kommen!



BENNIADJEI.DE



FACEBOOK.COM/BENNIADJEI



INSTAGRAM.COM/BENNIADJEI



X.COM/BENNIADJEI

**Jetzt
Mitglied
werden!**
gruene.de



V. i. S. d. P. : Benjamin Adjei | B90/Die Grünen OY München-Nord | Rablstr. 26 | 81669 München Foto: Andreas Gregor



BAYERN'S

ZUKUNFT

Liegt in Europa.

benniadjei.de



WIRTSCHAFTSSTARK MIT EUROPA

Bayern ist ein starker Wirtschaftsstandort. Jetzt müssen wir ihn für den globalen Wettbewerb rüsten. Von europäischen Strukturen können wir profitieren, beispielsweise von einem ausgebauten Schienen-, Strom- und Wasserstoffnetz. Wir brauchen einen starken Binnenmarkt und gemeinsame Ansätze für Wirtschaftswachstum, Wohlstand und soziale Gerechtigkeit.

Mehr Innovation.

Die wirtschaftliche Zukunft in Bayern baut auf Mut für Neues. Innovationen sind der Antrieb für eine aktive Wirtschafts- und Industriepolitik. Wir wollen diese auf dem Weg von der Forschung in die Praxis unterstützen. Dabei hilft die Vernetzung von Hochschulen, Zivilgesellschaft und Industrie. Auch setzen wir auf die Förderung von Start-ups und Know-How-Transfer innerhalb der EU.

Zuwanderung als Chance.

In Bayern herrscht akuter Fachkräftemangel. Durch die Zuwanderung von qualifizierten Arbeitskräften können wir hier gegensteuern. Deswegen kämpfe ich für die unbürokratische Anerkennung von Berufsabschlüssen. Wir benötigen Anlaufstellen und Anreize, denn qualifizierte Zuwander*innen sind ein großer Gewinn für Bayerns Industrie und Wirtschaft.

DIGITALE KRAFT VORAUS

Mit Hilfe der Digitalisierung können wir grundlegende Lebensbereiche völlig neu denken. Sie ist unsere Chance für die Erreichung grüner Ziele und eine nachhaltige Entwicklung. Knotenpunkte, Rechenzentren, Breitband- und Mobilfunknetze in Europa zählen zur digitalen Infrastruktur, von der auch Bayern profitiert. Die Entwicklung und Anwendung von Schlüsseltechnologien – von Quantencomputing bis Künstliche Intelligenz – müssen wir in Europa fördern.

Datenschutz voranbringen.

Die EU hat mit der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) den Datenschutz weltweit vorangebracht. Die Umsetzung in den Mitgliedsstaaten zeigt allerdings große Unterschiede. In Deutschland und Bayern muss es weniger bürokratisch zugehen. Auch ist mehr Rechtssicherheit nötig. Als Mitglied der Datenschutzkommission setze ich hier die richtigen Impulse.

Weniger Bürokratie.

Unsere Verwaltung muss digitaler werden. Dadurch entfallen lästige Behördengänge, wir können Anträge von zu Hause stellen und Verfahrensstände online einsehen. Wir wollen europäische und nationale Behörden vernetzen. So können wir Daten austauschen und Verfahren vereinfachen – natürlich alles unter datenschutzrechtlichen Vorgaben.



Klimaschutz europäisch denken.

Wir wollen der erste klimaneutrale Kontinent werden. Um die Klimaziele zu erreichen, müssen wir die Potentiale von ganz Europa nutzen. Saubere Energie gibt es nur, wenn wir technologischen Fortschritt und innovative Veränderungen zulassen. Es liegt auch an Bayern, den Weg zum klimaneutralen Wohlstand einzuschlagen.

Freiheit & Mobilität.

Reisen in Europa soll klimafreundlich, barrierefrei, sicher und bezahlbar sein. Die Verkehrswende denken wir europäisch. Wir wollen eine einheitliche Buchungsplattform, die ÖPNV-Nutzung innerhalb Europas erleichtert. Und wir gehen noch einen Schritt weiter: Nach dem Deutschlandticket kommt das Europaticket für den Nahverkehr.

Jugend stark machen.

Die Jugend mischt sich ein und will Europa mitgestalten – zum Glück! Wir fördern politische Jugendbildung und stärken die politische Teilhabe junger Leute. Mit dem DiscoverEU-Programm durch Europa reisen oder mit Erasmus+ internationale Freundschaften schließen - die EU bietet große Gewinne für die Jugendarbeit. Wir wollen den europäischen Austausch unserer Jugend stärken und Förderprogramme in Bayern bekannt machen.

Vielfalt schützen.

Europa wächst zusammen. Und das ist gut so. Unsere Gemeinschaft zeichnet sich durch die Vielfalt verschiedenster Menschen aus. Diverse Perspektiven sind ein Gewinn für unsere Demokratie. Ein starkes Europa hilft uns, die Freiheitsrechte aller Menschen zu sichern.